



Certains hommes se présentant comme des camerounais « patriotes » de la diaspora, sont déjà arrivés à Genève, ils se disent prêts à défendre au prix de leur vie le couple présidentiel contre la Brigade Anti Sardinards (BAS).

La bataille s'annonce donc rude demain samedi 29 juin à Genève, où une grande manifestation est prévue par les opposants qui boycottent la présente à l'hôtel Intercontinental de Paul Biya, le président camerounais âgé aujourd'hui de 86 ans.

Sauf qu'en face, l'on a un autre groupe d'hommes qui se sont identifiés comme camerounais « patriotes », arrivé à Genève, et prêt à défendre énergiquement le couple présidentiel contre Brigade Anti Sardinards.



Dans une vidéo devenue rapidement virale, ces hommes se disent prêts à se battre contre la BAS jusqu'à la dernière goutte de leur sang pour protéger le président Biya. « *Nous sommes ici à Genève, nous attendons les gars de la brigade Anti Sadinards, nous attendons* », scandent-ils dans cette vidéo où ils tiennent en mains des bouteilles de bières.



Mardi dernier, une quarantaine d'opposants ont forcé l'entrée de l'Intercontinental et se sont battus avec des membres du service de sécurité du chef de l'État. Une altercation violente qui a provoqué la sortie de l'ambassade du Cameroun à Berne. Le diplomate a parlé de « **bandits** » venus perturber le séjour de leur « **grand camarade à Genève** », en dénonçant un un « **projet barbare** ».